

### 後期始業式



10月2日(月), 体育館で後期の始業式を行いました。梶校長先生から輝流祭に向けて、協力して準備を進めよう、また、人と人とのコミュニケーションの第一歩である「挨拶」を大切にしようという話がありました。

### 農業クラブ全国大会出場壮行会



日本学校農業クラブ全国大会岡山大会(農業鑑定競技会)に出場する生徒の壮行会が行われました。森林分野 掛札 直哉 (大子中出身) 農業分野 松本 杏菜 (矢祭中出身)の2名が出場します。応援よろしくお願いします。

### 授業公開週間 ～主体的・対話的で深い学びの実践～

10月10日(火)から18日(水)まで主体的・対話的で深い学びの視点に立った授業改善を目的とした校内での授業公開が行われています。次期学習指導要領が目指している「主体的・対話的で深い学び」を実践し、「知識・技能」「思考力・判断力・表現力等」「学びに向かう力, 人間性等」などの資質・能力の育成を目指して、互いに授業を参観し意見交換をしています。従来の指導方針を見直すとともに、指導技術の一層の向上, より綿密な教材研究を行っています。



一般公開 10月21日(土)

### 第6回輝流祭 開催のお知らせ

10月20日(金), 21日(土)の2日間, 第6回輝流祭が開催されます。今回の輝流祭は, 各クラスや団体が「笑顔」をテーマに, 工夫を凝らした文化的発表や模擬店発表が行われます。ご来場いただいた方々の投票により選ばれる最優秀賞を目指して, 生徒たちは準備をしています。また, 本校の中庭特設ステージでは, 輝流祭実行委員が中心となって企画した様々な企画が行われます。多くの来場者の方に楽しんでいただけるように, 飲食スペースやキッズルームも用意してあります。ぜひ, ご来場の上, 大子清流高校生の晴れ舞台をご覧ください。



## 特別養護老人ホームドルフィンへの ボランティアへ参加



9月16日(土)福祉系列2年生の2名が常陸大宮市にある特別養護老人ホームドルフィンで行われた第13回ドルフィン祭にボランティアとして参加してきました。地域の方々や高齢者と触れ合うよい経験ができました。

## 福祉機器展へ参加



9月27日(水)福祉系列2・3年生で国際福祉機器展へ行ってきました。最新の福祉機器の見学をするだけでなく、実際に触れる等の体験を通して、利用者への支援をより具体的に考えるきっかけになりました。

## 2年生進路ガイダンス



10月4日(水)に外部の講師をお招きして2年生を対象とした進路ガイダンスが行われました。グループに分かれて、コミュニケーションの基本や自己PRの書き方などの説明がありました。希望進路実現に向けたよい機会になりました。

## マナー講座実施



10月4日(水)に3年生の生活教養の選択者を対象としたマナー講座が行われました。4回目となる今回は、和室や洋室・乗り物での上座・下座についてや人生における節目のお祝いなどについて学びました。

## ユニクロ “届けよう、服のチカラ” プロジェクト

大子清流高校では福祉委員会が中心となり、ユニクロ“届けよう、服のチカラ”プロジェクトに参加しています。このプロジェクトは、世界中で服を必要としている難民の子どもたちに子ども服を届けようというものです。輝流祭にも回収BOXを設置していますので、ぜひご協力をお願いします。

**回収期間：11月15日(水)まで**     **回収方法：校内にある回収BOXへ**

